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«когда это будет?»

ученики спрашивают Христа
 о Его возвращении

Христос говорил это (см. Матфея 
24:2) перед огромным скоплением на-
рода. Но когда Он остался один, Петр, 
Иоанн, Иаков и Андрей пришли к Нему 
на гору Елеонскую. “Скажи нам, — по-
просили они, — когда это будет и ка-
кой признак Твоего пришествия и кон-
чины века”. Отвечая Своим ученикам, 
Иисус не стал разделять два события 
— разрушение Иерусалима и великий 
день Своего пришествия, слив воедино 
их описание. Если бы Он в полной мере 
открыл ученикам будущее, как оно ви-
делось Ему, они не вынесли бы подоб-
ного зрелища. Жалея их, Он объединил 
описание двух великих событий, пре-
доставив ученикам возможность са-
мим уяснить заложенный в них смысл. 
— Желание веков, c. 628.

время возвращения
 Христа неизвестно

Многие, называющие себя ад-
вентистами, пытались определить точ-
ное время. Они то и дело устанавли-
вали конкретную дату пришествия 

Христа и все время терпели крах. Нам 
сказано, что определенное время при-
шествия нашего Господа выше понима-
ния смертных. Даже ангелы, служащие 
тем, кто наследует спасение, не знают 
ни дня, ни часа. “О дне же том и часе 
никто из людей не знает, ни Ангелы не-
бесные, а только Отец Мой один”. — 
Свидетельства для Церкви, т. 4, c. 307.

Нам неизвестно ни точное время 
излития Святого Духа, ни время прише-
ствия Христа... Но почему Бог не сооб-
щил нам этого? Если бы Он указал точ-
ное время, это не оказалось бы для нас 
благом. По причине такого знания ду-
ховное состояние нашего народа не бы-
ло бы на должном уровне, Божья рабо-
та по приготовлению людей к великому 
грядущему дню продвигалась бы очень 
медленно. Наша духовная жизнь не ос-
новывается на возбужденном ожида-
нии определенного времени...

Вы не можете сказать, что Он 
придет через год, через два года или 
через пять лет или же отсрочить Его 
пришествие, заявляя, что Он не придет 
еще десять или двадцать лет. — Ревью 
энд Геральд, 22 марта 1892 г.

Мы приближаемся к великому 
дню Господню. Знамения исполняют-
ся. Но нам не дано вести, говорящей 
о дне и часе Его явления. Господь по 
мудрости Своей скрыл эту дату от нас, 
чтобы мы всегда ожидали и готови-
лись ко Второму пришествию нашего 
Господа Иисуса Христа на облаках не-
бесных. — Письмо 28, 1897 г.

Мы не несем весть
о времени второго пришествия

Мы не принадлежим к тому клас-
су людей, которые определяют точный 
срок Второго пришествия Христа в си-
ле и славе великой. Некоторые назна-
чают время, и, когда оно проходит, они 
не принимают обвинений в свой адрес 
и снова и снова назначают время. Но 
все последующие неудачи характери-
зуют их как ложных пророков. — Ос-
новы христианского воспитания, с. 335.

Э. Уайт «События последниз дней», гл.3
Продолжение на esd.adventist.org
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Мы все — колоски на божьей ниве

С 8 по 15 октября в церкви г. Бендеры прошла неделя 
возрождения под названием «Надежда есть», которую провёл 
специальный гость из Евро-Азиатского дивизиона Павел Ива-
нович Либеранский и его супруга Аксения Васильевна. Эта про-
грамма была нацелена на преодоление трудностей внутри се-
мей, поддержание братских связей внутри церкви и развитию 
более личных отношений с Господом.

Первую часть вечерних встреч проводила Аксения Васи-
льевна, которая рассказывала, казалось бы, простые и понятные 
вещи о семье, но вместе с тем иногда пренебрегаемые обоими 
супругами. Она говорила о том, что все мы разные, у нас трудный 
характер, но каждый раз старалась напомнить о тех вещах, ко-
торые помогли бы укрепить семейные узы. Сестра Аксения кра-
тко, но так емко показывала важность общения в семье, оказа-
ния знаков внимания и сохранения домашнего очага.

Павел Иванович сосредоточил свое внимание на 
книге Откровение, а именно на главах, где рассказыва-
ется о семи церквах. Сравнивая истории семи церквей 
с теми обстоятельствами, в которых оказывается совре-
менная церковь и ее члены, проповедник показывал пу-
ти решения этих ситуаций. Например, проблема Ефес-
ской церкви была в оставлении своей первой любви, так 
и в нынешнем мире люди приходят к Богу, доверяют Ему 
свои жизни, но в скором времени остывают и оставляют 
церковь. Или Филадельфийская церковь, которая пред-
ставляла собой пример чистоты и братской любви, мо-
жет также стать нашим примером соблюдения заповедей 
Божьих. Каждая церковь в истории может стать напоми-
нанием для нынешних детей Божьих, чтобы возрастать в 
вере и любви к ближним и Господу.

Приятным дополнением к встречам стала раздача книг, 
которые можно было получить, если правильно ответить на во-
просы проповедника. Некоторые вопросы были лёгкие, а на не-
которые, чтобы ответить, нужно было внимательно слушать. В 
самый последний вечер каждому, кто правильно ответил на 
очень сложные вопросы, раздавали Библии. 

В субботу 15 октября утреннее богослужение стало осо-
бенно значимым, потому что церковь провела праздник Жат-
вы. Больше двух с половиной часов каждый посетитель был 
своеобразным участником этого праздника благодарности. К 
этому служению подготовились все желающие: хор, ансамб-
ли, молодёжь, дети. Каждый захотел внести свою лепту в этот 
праздник, передать хоть чуточку тепла и любви, которые к ним 
проявлял Господь в течение года.

Яркие краски на сцене, красочный пейзаж за окном и те-
плота в сердцах показывали сколько много благословений про-
являл Господь к людям. Огромная благодарность и хвала Все-
вышнему за Его защиту и поддержку в этом мире. В конце слу-
жения всем присутствующим достался вкусный подарок, кото-
рые с особенной заботой подготовили диаконисы.

Остался самый главный вопрос — что делать со всеми 
фруктами и овощами, которые остались на сцене? Молодёжь 
организовалась и собрала продуктовые наборы для нуждаю-
щихся членов церкви. Так и происходит в жизни христианина. 
Кто-то сеет в его сердце, семя растет, умножает плод, и потом 
он передаёт эти плоды окружающим людям.

Александр КРИВОй,
Руководитель отдела информации церкви АСД г. Бендеры
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Что посеет человек, то и пожнет

В первую субботу октября община Красного Сулина 
провела праздник урожая — жатвенное служение.

Кажется, еще совсем недавно была весна… Кто-то по-
купал семена, а другие уже высаживали рассаду, одни про-
сили дождя, а другие хотели солнышка… Весна, а за ней и 
лето пролетели в трудах и заботах — пришла осень! Люди 
радуются урожаю, что-то закладывают на хранение, что-то 
перерабатывают и консервируют, но всегда ли они помнят 
о Том, без Кого на огороде и в саду ничего бы не выросло?

Жатвенное служение — это праздник для тех, кто хо-
чет поблагодарить Бога — Подателя всех благ. Отбираются 
самые лучшие, самые красивые овощи и фрукты, чтобы вы-
ложить на витрину, оформленную на сцене. Краснобокие 
яблоки, желтые ароматные груши, кисти винограда разных 
сортов… Здесь же одетая в пышное платье из больших ли-
стьев цветная капуста, внушительных размеров тыквы, крас-
ные помидоры, зеленые огурцы, кабачки и патиссоны также 
в ярких рубашках. А все это разнообразие венчает хлеб на-
сущный и хлеб духовный — колосья пшеницы и Библия!

В перерыве дети повторяют стихи, слова песни, при-
меряют веночки с изображением тех плодов, о которых бу-
дут говорить. Взрослые участники программы волнуются не 
меньше, ведь хочется, чтобы все прошло отлично.

Так совпало, что в эту же субботу в стране отмечался 
День пожилого человека. В глазах людей, переживающих 
осень жизни, была благодарность Богу за дарованные годы, 
за детей, внуков и правнуков, а в сердце надежда на то, что 
в определенное время наступит вечная весна. Небольшая 
сценка и пение, а потом большие календари от женского от-
дела были подарком пожилым сестрам и братьям.

После непродолжительной проповеди служителя об-
щины Дениса Симонова выходят дети, и все в зале умиленно 
улыбаются. Община живет, пока в ней есть дети и молодежь. 
Выступление детей не может не вызвать улыбку — один ше-
пелявит, другой тараторит, чтобы не забыть слова, третий 
смотрит на маму огромными глазами: «подскажи». Все это 
позитивно влияет на слушателей, ведь видно, что дети очень 
старались выучить слова. А детское пение даже может вы-
звать слезы, но это слезы ностальгии по детству.

Основная тема программы — благодарность Создате-
лю и Спасителю, а также благовестие. Об этом песни, стихи 
и сценки. Что-то вызывает улыбку, даже смех в зале, а что-
то заставляет задуматься и пересмотреть свое отношение к 
проповеди Евангелия и скорого Пришествия Христа.

В конце программы руководитель праздничных меро-
приятий поблагодарила команду за участие и ту радость, ко-
торую они подарили людям.

Все дары, принесенные на витрину, а также крупы, бо-
бовые, масло, мука и прочее, были распределены и достав-
лены трем сестрам, которые в этой помощи нуждались. И это 
прекрасное завершение праздника! Если Богу будет угодно, 
то и в следующем году община соберется на жатвенное слу-
жение и принесет лучшее со своих садов и огородов, а вот 
благодарить Господа мы можем и должны каждый день!

«Славьте Господа, ибо Он благ, ибо вовек милость Его» 
(Пс. 135:1).

Надежда НАСОНОВА,
Красный Сулин
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Так назывался праздник, который провёл пастор 
Валерий Иванович Сажин совместно с членами церкви 
АСД села Кириет-Лунга, Молдова. Мероприятие прошло 
18 октября 2022 года в Доме Культуры села, куда были 
приглашены жители.

На сцене была установлена выставка-пано с фруктами и 
овощами, которыми Бог обильно благословил нашу Молдову.

Семья Анжелики Вишня совместно с пастором церк-
ви исполняли музыкальные номера о любви Бога ко всему 
человечеству, о Божьих дарах, о прекрасном времени года, 
когда всё человечество благодарит Всевышнего за жатву, ко-
торая обеспечивает нас пищей.

Дети местной церкви показали инсценировку про ово-
щи и рассказывали стихи. Около 260 человек посетили этот 

благословенный праздник. В зале царили мир, покой, уми-
ротворение. Вся благодарность принадлежит одному Богу!

После окончания мероприятия, каждый из гостей полу-
чил пакет с фруктами и сладостями даров «Золотой осени». 
Жители села выразили огромную благодарность спонсорам, 
семье Анжелики Вишня, семье Ворона Татьяне и Игорю, па-
стору Валерию Сажину за такое масштабное мероприятие.

«Да славят Господа за милость Его и за чудные дела 
Его для сынов человеческих: ибо Он насытил душу жажду-
щую и душу алчущую исполнил благами» (Пс. 106: 8, 9).

Татьяна ЖЕЛЕЗОГЛО,
руководитель отдела информации

церкви АСД с. Кириет-Лунга

«Золотая осень»
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Поля готовы к сбору урожая, и жнецы отправились со-
бирать плоды. Хотя казалось, что это засушливый год, всё же 
Бог заботился о нас, и мы не обделены его дарами! 

Члены церкви «Вифлеем» из Сынжереи Ной органи-
зовали праздник урожая, наполненный благодарностью за 
то, что в течении всего года они были благословлены все-
возможными овощами, фруктами, различными видами зер-
новых. «У нас богатая осень», — говорили они все в унисон.

В качестве благодарности за все, что мы получаем от Бо-
га, был организован праздник, посвящённый этому прекрасному 
событию. От хоровых песнопений, которые исполнялись во сла-
ву Божью, детских программ, сольных песнопений и стихов до 

духовного размышления, представленного пастором Валентином 
Пирожок. Вся церковь совместно сделала эту субботу особенной.

Сёстры местной церкви позаботились о том, чтобы 
после духовной части все присутствовавшие на празднике 
укрепились и физически. Таким образом, они организова-
ли праздничный стол и испекли вкусности в церковной печи.

Господь да будет прославлен за этот красивый и 
благословенный праздник!

Лилиана САНДУЛЯК,
руководитель отдела информации 

церкви АСД с. Сынжереи Ной

Праздник урожая в церкви «Вифлеем»
в Сынжереи Ной
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В субботу, 15 октября 2022 г, в церкви «Ефес», c. Сын-
жереи Ной, прошёл праздник урожая. Этот праздник также 
называют жатвой, или Днём благодарения, и традиционно 
отмечается в сентябре-октябре. Это день, когда мы благо-
дарим Бога за все плоды, которые Он дал нам в этом году.

Все присутствующие славили Бога в песнопениях, де-
кламации стихотворений, в интерактивных играх с залом и, 
конечно же, детской программой, за богатый и красивый 
урожай, который Бог нам подарил.

Мы были рады видеть с нами на этом празднике и го-
стей, которые могли услышать весть из Слова Божьего, в ко-
тором говорится об этом празднике, который Бог устано-
вил еще в Ветхом Завете.

В конце служения сёстры из церкви также организо-
вали богатый стол со вкусностями.

Даниела Данилейко,
руководитель отдела информации

 церкви АСД с. Сынжереи Ной

Праздник урожая в церкви «Ефес»
в Сынжереи Ной
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«Вникай»

Ребята собрались из разных общин: Армавира, 
Гулькевичей, Тихорецка, Кропоткина и ст. Ленинград-
ской. Вдохновленные встречей с друзьями, а также изу-
чением библейских пророчеств ребята провели это вре-
мя в радости и приятных волнениях.

Следопыты подготовили творческие выступления по 
изучаемой теме. Так была поставлена сценка с участием сле-
допытов из Кропоткина о том, как Даниил объяснил проро-
ческий сон Новуходоносору, и как царь узнал о своей судьбе.

Дети играли на разных музыкальных инструментах. 
Прозвучало много прекрасных музыкальных произведений, 
в том числе и гимн следопытов.

После викторины для всех был приготовлен вкусный обед.
Такие встречи располагают подростков к новому знаком-

ству и общению, конечно же, более глубокому изучению Библии.

Тамара ЛОШАК,
г. Кропоткин

Под таким названием в общине города Кропоткин пошла районная следопытская викторина по первым вось-
ми главам книги Даниила.
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семейные ценности

«Выходные для двоих» укрепляют браки

Основными темами встречи стали три основных вопро-
са: как проявлять заботу в супружестве, как справиться с вы-
горанием в отношениях и как научиться любить. На них от-
вечала психолог Мария Вачева, которая на протяжении не-
скольких лет является постоянным гостем семейных встреч. 
Она рассказала о том, что мешает людям заботиться друг о 
друге, почему трудно просить о помощи и как этому научить-
ся, как отношения в родительской семье потом влияют на от-
ношения в паре, как можно преодолеть негативное влияние 
прошлого. «Люди были открыты, делились своими пережи-
ваниями. После семинаров многие высказывались о том, по-
чему они чего-то не знали раньше, и были рады, что оказа-
лись здесь, чтоб услышать важное для себя». 

Мужчины проявили активную заинтересованность: 
вместе с супругом Марии, священнослужителем Владими-
ром Вачевым, они отдельно обсудили волнующие темы. 
Этот незапланированный «мужской клуб» собирался два дня 
подряд для рассмотрения вопросов лидерства и отцовства.

В мероприятии также принимали участие Геннадий 
и Галина Чавдарь из Центра служения семьи «Агапе». 
Они отвечали на вопросы семейных пар.

Изюминкой встречи стала экскурсия по Казани. Се-
мьи побывали в Кремле, прошлись по Набережной, по-
смотрели Дворец земледельцев. Экскурсию провели 
участники мероприятия — священнослужитель Евгений 
Кафтанов и его супруга Лола. После возвращения в отель 
все отправились на романтический ужин.

Любимой особенностью встреч для двоих уже не 
первый год являются занятия пилатесом, которые прово-
дит инструктор Ленар Халилрахманов. Еще одним прият-
ным моментом стала возможность сделать фотография в 
специально оформленной фотозоне. Над оформлением 
этой зоны потрудилась еще одна пасторская семья — Фи-
ларет и Зинаида Пирожки.

«Очень полезная встреча, — писали участники в отзы-
вах, — связи, сформированные на этом выезде, будут прино-
сить пользу в будущем. Такие встречи учат принимать служе-
ние других и служить самим. Домашняя, радостная, уютная 
атмосфера. Ждем следующей встречи!»

Отдел информации ВВО

Ежегодно семейный отдел Волго-Вятского объединения проводит осенние выезды для семейных пар под названи-
ем «Выходные для двоих». В этом году встреча прошла в загородном отеле «Регина» в Татарстане с 14 по 16 октября.
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Созидая наши семьи

21-23 октября отделы семейного и женского служения 
Центрального объединения провели трехдневную Консуль-
тативную встречу для руководителей отделов в общинах.

Встреча началась в пятницу со встречи субботы. Со сло-
вами из Священного Писания к присутствующим обратился 
казначей ЦО Алексей Сергеев. Вместе с ним все присутствую-
щие размышляли о важности вхождения в субботний покой. 
Зажигание субботних свечей, преломление хлеба и вкушение 
винограда — все это стало уже традиционным для подобных 
встреч. В теплой обстановке сестры и братья познакомились 
друг с другом и узнали много новых фактов друг о друге.

С субботней проповедью к участникам встречи обра-
тился руководитель Пасторской ассоциации ЗРС Андрей Ко-
зев. В ней он коснулся самого главного вопроса — что значит 
быть христианином. В моменты переживаний нам необходи-
мо вспоминать Христа страдающего и помнить, что Господь 
направляет наш жизненный путь.

После обеда все собрались на семинар, посвященный 
организации Женского служения в общинах, который подго-
товила руководитель Семейного и Женского отделов в ЗРС 
Ирина Козева. Она обратилась к присутствующим с призывом 
жить значимой жизнью для Христа. Эпиграфом к этому дню 
стали слова «значимая женщина живет целеустремленной

жизнью благодаря жажде хождения в общении с Богом и 
в соответствии с Его уникальной миссией лично для неё».

Вечером для создания более тесной и уютной атмосферы 
был представлен мастер-класс по изготовлению свечей из вощи-
ны. Все с удовольствием окунулись в творчество, это способство-
вало укреплению дружеской обстановки и близкому общению.

В третий день всем присутствующим была представле-
на выставка «Счастливая семья», на которой было наглядно 
показано, как с этой выставкой работать в условиях церкви 
и в условиях выхода в город. Руководитель Семейного отде-
ла ЦО Елена Сергеева рекомендовала рассмотреть возмож-
ность использования данной выставки в поместных церквах 
для работы с неверующими.

Затем всех ждал семинар об отношениях верующих су-
пругов с неверующими. Как быть, если одна сторона прихо-
дит к Богу, а вторая половина не принимает Бога? Этот во-
прос представляла супружеская пара Козевых. В процессе 
дискуссии были подняты проблемы разводов и повторных 
браков. Такие ситуации в свете Священного Писания компе-
тентно осветил Козев Андрей Николаевич. На протяжении 
всей встречи царила дружеская теплая атмосфера.

Елена СЕРГЕЕВА



40 (785) октябрь 202211 ДЕНЬ ЗА ДНЕМслаВьте бога

«родник хвалы и вдохновенья»

Организатором музыкального вечера была руководи-
тель отдела музыкального местной общины Анна Долгано-
ва. К этому миссионерскому проекту была проведена осно-
вательная подготовка музыкантов из Апшеронской церкви, 
закуплена и обновлена звуковая аппаратура.

Также для исполнения христианских песен были при-
глашены исполнители и музыкальные коллективы из дру-
гих городов: Краснодара, Майкопа, Ростова- на- Дону, ст. Ка-
невской. Также в очередной раз приняли участие професси-
ональные вокалисты г. Апшеронска: Нина Гарцунова, Елена 
Торуа и Наталья Картозия. 

В рамках концертной программы было исполнено 17 
музыкальных номеров. Для приглашенных звучали хоровые 

произведения, инструментальный ансамбль, сольные пе-
ния и стихотворения. А между музыкальными номерами ве-
дущий программы пастор и служитель Кавказской Союзной 
миссии Роман Маринин говорил о любви Бога к человеку о 
Его спасительной жертве и о грядущем новом небе, пригла-
шая каждого открыть свое сердце Христу.

В завершение концерта, была совершена молитва.
Это важное мероприятие, во время которого было про-

славлено имя Господа, Верим, что музыка и слова псалмов 
коснулись сердец пришедших гостей.

Алёна ПЕРЛОВСКАЯ,
г. Апшеронск

Так назвался концерт христианской песни, который прошел 8 октября в городе Апшеронске.
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ох, уж эти блинчики!

Большинство из нас, конечно же, любят блинчики, 
но все мы понимаем, что с из-за ингредиентов, которые 
обычно используются для их приготовления, блинчики 
далеко не всегда полезны. Что делать? Можно научиться 
готовить блинчики из полезных ингредиентов и не толь-
ко сами блинчики, но и вкусные соусы к ним. Решено! Бы-
стро собралась группа желающих расширить горизонты в 
блинном направлении, и мы, живущие в разных городах 
Дальнего Востока, начали готовить вместе.

Онлайн-школа здорового питания «Блинчики» дли-
лась 5 дней и принять участие смогли Камчатка, Сахалин, Ус-
сурийск, Кавалерово, Находка, Магадан, Комсомольск-на-
Амуре, группа из Якутска, Хабаровск, Вяземск, Совгавань, 

Свободный, Сочи. Платформа zoom дает хорошие возмож-
ности для подобных мероприятий. Какие блинчики у нас по-
лучались вкусные! Участницы иногда удивлялись, что не из 
пшеничной муки можно так легко и вкусно печь. А какие раз-
нообразные соусы мы готовили: сладкие и не сладкие, да 
еще и по 2 вида к блюду. В чате делились впечатлениями, 
присылали свои фото, реакцию детей и супругов. Мы опять 
замечательно провели вечернее время, дети некоторых 
участниц помогали не только дегустацией, но и посильной 
помощью. Большие расстояния не преграда для кулинарно-
го искусства в активной компании.

Алла СОКУРЕНКО,
Директор Отдела здоровья ДВУЦ
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Самвел Саргсян, детский нейрохирург, руководитель 
Отдела здоровья Армянской миссии. 

— Самвел, расскажите, пожалуйста, о себе, о вашей 
семье. где вы живете и трудитесь?

Я живу и работаю в городе Ереване, столице Армении. 
Бог подарил мне прекрасную семью, за что я очень Ему бла-
годарен. У меня замечательная жена Мариам и чудесный 
сын Даниел. Знакомство с Мариам я могу назвать малень-
ким чудом, которое обернулось для меня большим благо-
словением. Моя жена по профессии финансист и музыкант, 
но в первую очередь она прекрасный человек, цельная лич-
ность и моя духовная опора. Мариам также совершает слу-
жение и является руководителем Музыкального отдела Ар-
мянской миссии.

— расскажите о вашем пути к Богу. Откуда истоки ва-
шей веры?

Я — член Церкви адвентистов седьмого дня в пятом 
поколении. Родился в адвентистской семье, мой отец – па-
стор. Моя жизнь была полна чудес — с самого детства и до 
сего момента, и я благодарен Богу за Его поддержку и мно-
гие благословения.

В четырехлетнем возрасте я начал читать и считать на 
трех языках. Когда мне было шесть лет, я закончил читать 
всю Библию от Бытия до Откровения: потребовалось почти 
полгода, чтобы прочитать все 66 книг. Я помню рвение чи-
тать по шесть-семь глав каждый день, и каждый вечер я был 
в восторге, когда показывал родителям главы книги, кото-
рые я читал в течение дня. В 6 лет я начал проповедовать с 
отцом во время евангельских кампаний — на тот момент я 
читал проповеди, написанные моим отцом для меня. Когда 
мне исполнилось 7 лет — в день моего дня рождения — у ме-
ня была первая проповедь, транслируемая по телевидению.

Самвел Саргсян: «Служение исцеления – это лучшее, 
что я могу передать моему окружению и обществу»

— кто повлиял на ваше духовное становление, и кем 
вы были призваны на служение?

На мое духовное становление повлияли мои роди-
тели. Мой отец — Павел Саргсян — один из первых пасто-
ров Армении. Как многие пасторские семьи, мы часто имели 
много трудностей, особенно финансовых. Но я всегда видел, 
насколько искренне и преданно служил и служит мой отец, 
несмотря ни на что. Для него всегда на первом месте был 
Бог и пасторское служение, и моя мама всегда поддержива-
ла его в этом. Думаю, это оказало большое влияние на ме-
ня, потому что я по примеру родителей научился всегда ста-
вить служение Богу превыше всего. Сразу после крещения в 
15 лет я начал свое служение в Отделе молодежного служе-
ния и в Отделе здоровья. И сегодня, несмотря на свою заня-
тость, я с большой радостью совершаю служение как руково-
дитель Отдела здоровья в Армянской миссии, делая все воз-
можное, чтобы через весть о здоровье многие люди позна-
комились со спасающим и исцеляющим Христом.

Когда я был подростком, мои родители посоветовали 
мне подумать о миссионерских проектах и стать пастором, 
как мой отец. Мне было 12 лет, когда я прочитал книгу «Зо-
лотые руки» на русском языке. История знаменитого детско-
го нейрохирурга Бена Карсона, члена Церкви АСД, вдохнови-
ла меня, и я решил тоже стать детским нейрохирургом. Его 
история произвела на меня глубокое впечатление и осталась 
в моем сердце и мыслях.

Три года спустя отец крестил меня и мою сестру. Че-
рез год близкий друг нашей семьи, пастор из США, попро-
сил меня стать пастором, но я ответил: «Думаю, что врач, и 
особенно, хирург иногда может сделать больше для спасе-
ния людей. Ведь это был один из аспектов миссии Иисуса на 
этой земле: Он сначала исцелял, а затем проповедовал. В том 
же году я поступил в Медицинский университет. Были финансо-
вые трудности — мы не могли платить за учебу. Были моменты, 



40 (785) октябрь 202214 ДЕНЬ ЗА ДНЕМлюди церкВи

когда я уже был готов оставить учебу из-за нехватки фи-
нансовых средств, но Бог позаботился и об этом.

— расскажите о том, как ваша профессия способ-
ствует свидетельству о Христе? Что является вашим лю-
бимым делом?

Кроме работы в больнице как детский нейрохирург и 
служения в Армянской миссии, я также являюсь медицин-
ским экспертом и научным специалистом для двух зарубеж-
ных кампаний. Служение исцеления — это то лучшее, что я 
могу передать моему окружению и обществу в целом.

Профессия врача помогает мне свидетельствовать 
о Христе. К сожалению, люди более открыты к слушанию 
Слова, когда у них какие-то проблемы. А для родителей 
нет большего страдания, чем то, когда болеет их ребё-
нок. В эти моменты из уст врача услышать, что есть Бог, 
Который любит и для Которого нет ничего невозможного 
— даже когда врачи бессильны — это многого стоит! Рас-
скажу один из многих случаев моей практики.

Один из моих пациентов – 4-летний мальчик, который 
перенес тяжелую черепно-мозговую травму, находился в ко-
ме около двух недель. Я молился за него. Все нейрохирурги

и врачи интенсивной терапии говорили мне и его родите-
лям, что шансов нет. В тот день его родители пришли ко мне. 
Они были в смятении и настолько обескуражены тем, что им 
в больнице все говорят, что они скоро потеряют сына. Но у ме-
ня была большая надежда, и я сказал родителям: «Молитесь и 
не обращайте на них внимания. Бог велик, ваш сын выживет». 
На следующий день я говорил всему медперсоналу, что маль-
чик не умрет. Через неделю ночью, когда у меня была ночная 
смена в больнице, его состояние ухудшилось — отек легкого 
с левой стороны, через два часа — отек легких с двух сторон… 
Была трудная ночь — я сидел рядом с его кроватью в отделе-
нии интенсивной терапии в 3 часа ночи и молился за него. Я 
молился: «Боже, пожалуйста, покажи Свою силу этим людям, 
исцели этого мальчика, чтобы каждый мог увидеть, что Ты — 
Всемогущий». Через час я вернулся к ребенку — его состояние 
стабилизировалось! Я поговорил с его родителями, ободряя 
их. Через три дня он открыл глаза и вскоре начал говорить. Все 
были удивлены — и все врачи отделения интенсивной тера-
пии, и все нейрохирурги. В настоящее время он уже дома, раз-
говаривает и ходит, не имея никаких неврологических откло-
нений. Сегодня он ничем не отличается от своих сверстников. 
Это чудесная работа, которую Бог совершает в нашей жизни. И 
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эти чудеса мы не должны воспринимать как само собой разу-
меющееся. Бог продолжает совершать чудеса, как говориться 
в одном из прекрасных библейских обетований: «…надеющи-
еся на Господа обновятся в силе: поднимут крылья, как орлы, 
потекут — и не устанут, пойдут — и не утомятся» (Ис. 40:31).

— какое служение совершаете в местной общине? 
Что вас вдохновляет в вашем служении?

В настоящее время я являюсь директором Отдела здоро-
вья Армянской миссии, а в местной общине являюсь пресвите-
ром церкви. В основном, я вовлечен в проекты отдела здоровья, 
но по мере возможности и учитывая занятость, также поддержи-
ваю молодежное, семейное и медиа служение. Меня продолжа-
ет вдохновлять присутствие Христа в моей жизни и Его чудеса — 
они повсюду, надо просто присмотреться и не пройти мимо них.

— Самвел, ваш любимый текст Библии и почему?
 «Я прославил Тебя на земле, совершил дело, кото-

рое Ты поручил мне исполнить» (Ин. 17:4). Это те слова, 
которые я лично хотел бы с уверенностью сказать Богу, 
когда встречусь с Ним.

Самвел, благодарю вас за эту беседу, за ваше сви-
детельство, показывающее несравнимые преимущества 
служения Господу с детства. Благословенный сын благо-
словенных родителей! Пусть Господь и в дальнейшем ве-
дет вас и благословляет ваш труд.

Беседу вела Елена КОТОВА, 
ответственный редактор 

журнала «Адвентистский вестник»
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ж и З Н и  Ц Е р к В и

как подписаться на рассылку новостей 

«День за Днем»?
Сделать это оЧЕНь ПроСто…

Вот эти 2 простых шага:
 

 

 

 
 

     

    Сделав эти ПроСтыЕ шаги,
     вы больше НЕ ПроПуСтитЕ ничего важного 
     и ВСЕгДа будете 
    в курсе событий из

   1. Необходимо зайти на сайт esd.adventist.org
   2. Заполнить поля в блоке 
    Подписка на газету “День за Днем” 
           и нажать       
        Подписаться
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П о С т у П и  у Ч и т ь С я  Н а  П Е Д а г о г а
 В ЗаокСкиЙ уНиВЕрСитЕт До 17 ДЕк абря!
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